

JORNADA ACADÉMICA: DIÁLOGOS Y EXPERIENCIAS EDUCATIVAS EN LA NUEVA ESCUELA MEXICANA



EN ESTAS JORNADAS ACADÉMICAS EN LO PERSONAL ME SIRVIÓ MUCHO PORQUE REFORCÉ EL CONOCIMIENTO QUE TENGO ACERCA DE LOS DERECHOS DE NUESTROS NIÑOS CON RESPECTO A LA EDUCACIÓN. YO ACTUALMENTE ME DESEMPEÑO EN UN CEPI. DE TIPO BIDOCEnte EN LA MODALIDAD DE PREESCOLAR INDÍGENA.

LA NUEVA ESCUELA MEXICANA FORTALECE A LA EDUCACIÓN PÚBLICA YA QUE SE BASA EN LA DIGNIDAD Y RESPETO DE LAS PERSONAS MEDIANTE EL ENFOQUE DE DERECHOS HUMANOS PERO SOBRE TODO BASADA EN EL HUMANISMO; EL TRATO HUMANO PARA MÍ ES MUY IMPORTANTE YA QUE COMO SIEMPRE TENGO PRESENTE QUE LOS NIÑOS NECESITAN UN TRATO HUMANO ESOS PEQUEÑOS QUE SE LES DEBE BRINDAR UN TRATO DIGNO Y HUMANO BASADO EN EL RESPETO PARA SU DESARROLLO INTEGRAL, EL TRABAJO ÁULICO QUE ME ENFRENTO DÍA A DÍA SE BASA TAMBIÉN EN EL PENSAMIENTO CRÍTICO HACIENDO ÉNFASIS EN LAS NECESIDADES DE LOS NIÑOS DE MI GRUPO.

ESTOY DE ACUERDO QUE LA EVALUACIÓN FORMATIVA ES UN PROCESO CONTINUO Y QUE DIARIAMENTE EN LO PERSONAL EVALUÓ LOS APRENDIZAJES DE MIS ALUMNOS ÉSTE PROCESO CONLLEVA UNA RETROALIMENTACIÓN DE ANÁLISIS ACERCA DE LOS TEMAS DADOS A CONOCER EN AULA, TOMANDO EN CUENTA LOS SABERES PREVIOS DE MIS ALUMNOS, REFORZANDO LOS APRENDIZAJES ADQUIRIDOS ASÍ COMO TAMBIÉN BRINDANDO UN APOYO INDIVIDUAL AL PEQUEÑO QUE MÁS LO NECESITA.

EN MI PROGRAMA ANALÍTICO TOMO EN CUENTA EL ANÁLISIS DEL CONTEXTO SOCIOEDUCATIVO DE LA ESCUELA, RECONOCIENDO LAS CONDICIONES QUE ME PERMITEN DESARROLLAR LAS ACTIVIDADES PLANEADAS, HACIENDO ÉNFASIS EN LAS COSTUMBRES Y TRADICIONES DE LA COMUNIDAD, HACIENDO UNA CONTEXTUALIZACIÓN QUE ME PERMITE EL TRABAJO CON LOS DIVERSOS CONTENIDOS ASÍ COMO TAMBIÉN EN EL CODISEÑO INCORPORANDO CONTENIDOS LOCALES, TODO ELLO PERMITE EL DESARROLLO DE APRENDIZAJES DE LOS PEQUEÑOS. GRACIAS.